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Ко мне пришли "Свидетели Иеговы"  Звонок в вашу дверь... На пороге стоят какие-то
люди. «Мы свидетели Иеговы. Мы хотим рассказать вам о Его Царстве...»
 
В
ы удивлены: «Как вы сюда вошли... По домофону вы мне не звонили!»
    «Ничего! Не переживайте... Что вы думаете о том, что сегодня столько зла в мире и в
Церкви?» «Свидетели» однозначно хотят войти. Они входят, если им не запрещают. Они
садятся, держа в руках Священное Писание, внимательно на вас смотрят, и... они готовы
вступить в бой дискуссии, готовы вас поучать, ввести вас в их царство, сделать вас
такими, как они. Они чувствуют себя уверенно, берут инициативу в свои руки, вскоре
велят вам находить и читать вслух приготовленные ими отрывки из Священного
Писания. Почему? Потому что они убеждены, что весь мир должен им принадлежать,
что все должны быть такими, как они, потому что так учил Чарльз Рассел, основавший
их организацию в США в 1870 году, потому что так учит «Сторожевая Башня», а Рассел
и «Сторожевая Башня» ошибаться не могут. Ничего, что «свидетели» несколько раз
предсказывали конец света – они «немножко ошиблись», но в том, в чём они хотят
сейчас убедить, они не ошибаются. Если вы их спросите: «Евангелие – это чья Книга?»,
они вам ответят, что это Книга христиан, но христиане на протяжении 2000 лет не
правильно её понимают, и только Рассел и «Сторожевая Башня» могут научить
христиан, как следует понимать Евангелие. †      Итак, вы разрешили им сесть и
согласились их выслушать... Первая подсказка, первое внушение «свидетелей»: чтобы
войти в их царство и быть такими, как они, нужно совершить вероотступничество,
отречься от веры в Божественность Христа. Чтобы «дать вам Бога», чтобы вас
«просветить», чтобы сделать вас «счастливыми, как они», «свидетели» будут убеждать
вас, что Иисус не есть «Бог от Бога, Свет от Света, Бог истинный от Бога истинного,
рождённый, несотворённый, единосущный Отцу». Да, Иисус – Сын Божий, скажут они
вам, но Он творение, Он ангел. Они забросают вас цитатами из Нового Завета, в
которых Иисус назван Сыном Божьим. Если вы попытаетесь вставить слово и спросить,
как может Сын обладать иной природой, чем Отец, ведь сын льва – лев и не может быть
котом, а сын орла – орёл, а не воробей, они не обратят на это внимания и скажут, что вы
пытаетесь ускользнуть от правдивости их аргументов. 
    Вы, преисполненные возмущения, возьмёте Священное Писание и начнёте зачитывать
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им фрагменты, говорящие о Божественной сущности Иисуса Христа: «В начале было
Слово, и Слово было у Бога, и Слово было Бог... И Слово стало плотью и обитало с
нами» (Ин 1, 1.14). «Бога не видел никто никогда; Единородный Сын, сущий в недре
Отчем, Он явил» (Ин 1, 18). «Да будем в истинном Сыне Его Иисусе Христе. Сей есть
истинный Бог и жизнь вечная» (1 Ин 5, 20). «...и от них Христос по плоти, сущий над всем
Бог, благословенный вовеки, аминь» (Рим 9, 5). «...дабы утешились сердца их,
соединенные в любви для всякого богатства совершенного разумения, для познания
тайны Бога и Отца и Христа» (Кол 2, 2). «Итак, Иисус сказал им: когда вознесете Сына
Человеческого, тогда узнаете, что это Я» (Ин 8, 28). «Иудеи схватили каменья, чтобы
побить Его... Ты, будучи человек, делаешь Себя Богом» (Ин 10, 31-33). «Теперь
сказываю вам, прежде, нежели то сбылось, дабы, когда сбудется, вы поверили, что это
Я» (Ин 13, 19). «Фома сказал Ему в ответ: Господь мой и Бог мой!» (Ин 20, 28). На это
«свидетели» спокойно ответят, что существуют разные переводы Библии. 
    Они откроют свой перевод Библии и даже прочитают вам, как Иисус сказал во время
Тайной Вечери: «И когда они ели, Иисус взял хлеб и, благословив, преломил и, раздавая
ученикам, сказал: примите, ядите: сие есть “ОБРАЗНО” Тело Моё» (Мф 26, 26). Вы
вскочите со стула и начнёте возмущаться: «Каким правом вы изменили текст Евангелия?
Вы добавили слово “ОБРАЗНО”, а ведь на протяжении 2000 лет никто не осмеливался
сделать ничего подобного!» 
    После ухода этих людей в душе остаётся чувство горечи и возмущения из-за их
наглости и чувство сожаления, что не удалось ни в чём этим людям помочь, потому что
они ничего не слышат и ничего не принимают. Остаётся чувство, что то, что для вас
самое святое, было как бы оплёвано, остаётся впечатление, что вы беседовали с самим
дьяволом.... Да, с дьяволом, потому что он способен смириться перед самим собой и
терпеть, что кто-то часами читает Святое Писание. Это он толкает этих людей: «Если ты
так сильно хочешь быть исключительным, славным и реализовать свою гордыню в
религиозной сфере, то можешь часами читать Евангелие и заучивать его наизусть,
можешь весь вечер напролёт ходить по квартирам с Библией, только говори, что Иисус
не является Богом и что ада не существует. Всё равно такое копание в святых Книгах и
такое хождение по домам не принесёт тебе спасения! А тем временем Святое Писание
будет высмеяно!»
    Отвергнуть Иисуса как Бога – это значит остаться вне спасения, которое Он принёс.
Это есть вероотступничество, отречение от Спасителя, апостасия. Это грех, который в
апостольские времена назывался «грехом к смерти». Апостол Иоанн говорит: «Если кто
видит брата своего согрешающего грехом не к смерти, то пусть молится, и Бог даст ему
жизнь, то есть согрешающему грехом не к смерти. Есть грех к смерти: не о том говорю,
чтобы он молился. Всякая неправда есть грех; но есть грех не к смерти. [...] да познаем
Бога истинного и да будем в истинном Сыне Его Иисусе Христе. Сей есть истинный Бог
и жизнь вечная» (1 Ин 5, 16-17.20).
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